

Ecopetrol anuncia hallazgo petrolero y de gas en Casanare

Este lunes, en la antesala de la entrega de los resultados financieros del tercer trimestre por parte del grupo Ecopetrol, que se espera sean récord y superen las ganancias registradas en 2019, la petrolera colombiana anunció un hallazgo de petróleo liviano en el pozo exploratorio Liria YW12, ubicado en el municipio de Aguazul, Casanare.

Los logros iniciales indican que este descubrimiento le va a permitir a Ecopetrol balancear su actual portafolio de crudos y tener producción adicional de un petróleo liviano que tiene una alta cotización en el mercado internacional.

Para Ecopetrol es muy importante este anuncio, debido a que es un campo nuevo,

una nueva zona de producción, y no un descubrimiento dentro de otro campo. Además, es operado totalmente por la estatal petrolera.

También se hizo un descubrimiento de gas, lo que es interesante en el panorama actual, en el que se discute si el país puede garantizar su autosuficiencia.

» Este hallazgo es muy importante en el escenario actual, con altos precios de gas y petróleo en los mercados.